

Jeudi 13 décembre 2007

# Une conférence sur l'occupation espagnole de la Savoie

C'est dans la salle des fêtes de la commune d'Andilly (à Saint-Symphorien, à côté de la mairie) que se tiendra, aujourd'hui à 19h 30, la prochaine conférence proposée par la société d'histoire régionale La Salévienne.

À cette occasion, le public pourra venir écouter l'historien Alain Breccia évoquer l'occupation espagnole de la Savoie (1742-1749). Auteur d'un livre récemment paru sur le sujet, le conférencier détaillera cette période mal connue de l'histoire de notre région.

Souvent considérée comme une brève parenthèse, cette occupation de la Savoie par les Espagnols durant la



Philippe V, roi d'Espagne à l'époque de l'occupation de la Savoie.

guerre de Succession d'Autriche reste pourtant l'une des périodes les plus sombres de l'histoire de nos deux départements. Région très pauvre à l'époque, la Savoie aura beaucoup de mal à se remettre des pillages des forces d'occupation.

Alain Breccia évoquera également la vie quotidienne du peuple savoyard qui, après avoir été presque espagnol, faillit pour la première fois devenir français.

Selon les bonnes habitudes de la Salévienne, l'entrée à cette conférence sera libre, gratuite, et Alain Breccia dédicacera son ouvrage en fin de soirée.

D. E.